



Bericht zum Sommerausflug vom Samstag, 07. August 2021 Kultur im Appenzellerland

Diesen Ausflug verdanken wir unserem bestens bekannten Fredy Reifler. Wie immer hat er uns gut unterhalten und auch ein paar ‚Geheimnisse‘ aus seinem Leben als Appenzeller bzw. Glarner erzählt. Er hat uns das Appenzellerland auch ein wenig näher gebracht.

Am Samstag, 07. August 2021, um 0745h, bestiegen 23 gut gelaunte Kameraden den Car von Hans Kälin, Neuhofreisen, Richtung Appenzeller-Land. Ueber den Ricken fuhren wir nach Stein, wo wir um 0900h in der dortigen Schaukäserei den Znünihalt einlegten.



Danach fuhren wir direkt zum Restaurant Waldegg bzw. Schnuggebock oberhalb Teufen. Um 1000h wurden wir von einem ‚Original‘ in schöner Appenzellertracht, zu einer sehr interessanten Führung empfangen. Während 1½ h wurden wir glänzend unterhalten. Er weiss jetzt wirklich alles über die Geschichte der ‚Waldegg‘ und seiner Umgebung. Wir gingen Treppauf und Treppab immer wieder in eine andere Stube oder Kammer mit unzähligen Gegenständen.





Nach dem Apéro ging es in die gute Stube zum Mittagessen. Nach einer feinen Suppe und gemischtem Salat folgte der Hackbraten nach Grossmutterart, dazu Kartoffelstock und Gemüse, Dessert. Nach dem Kaffee ging es auf eine 30 minütige Wanderung runter Richtung Teufen, wo uns Hans wieder in seinen Car einsteigen liess. Weiter ging die Fahrt über Land bis nach Appenzell, wo wir eine Stunde Aufenthalt zur freien Verfügung hatten. Leider meinte es Petrus nicht mehr so gut mit uns und liess es nicht zu knapp regnen. Im zum Teil strömenden Regen fahren wir bis oberhalb Uznach zur Frohen Aussicht, wo uns ein feines Zvieribuffet erwartete. Wir wurden wiederum bestens bedient. Nach dem ausgiebigen Schmaus machten wir uns auf den Heimweg. Wie es sich eingebürgert hatte fuhr Hans an die gewünschten ‚Ausladeorte‘, von Wollerau bis in die Au, so dass unsere Rotte immer kleiner wurde und Hans zum Schluss alleine nach Hause fuhr. Wir können wiederum auf einen schönen, interessanten Sommerausflug zurückschauen, auch wenn das Wetter nicht den ganzen Tag mitmachte und die Aussentemperatur bis auf 13°C runter viel und das bei diesem Klimawandel.

Besten Dank allen teilnehmenden Kameraden und im Namen aller danke ich Fredy Reifler für die Organisation dieses lehrreichen Ausfluges und natürlich auch Hans, der uns wiederum gesund und ganz nach Hause brachte.



Euer Chrigel Dolder

Hier nochmals die Homepage vom Schnuggebock www.waldegg.ch